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NOTA INFORMATIVA 

 

Jaime Vieira destaca “melhores rendimentos de sempre” dos pescadores 

  

O deputado do PSD/Açores Jaime Vieira destacou esta manhã que os “pescadores açorianos obtiveram 

os melhores rendimentos de sempre em 2022”, numa intervenção na Assembleia Legislativa dos Açores, 

na Horta. 

 

O parlamentar social-democrata realçou que “nos encontramos perante um Governo diferente”, em muito 

contrastante com “o governo do PS que fazia grandes promessas, mas muito poucas concretizações. Esta 

realidade mudou. O Governo promete menos, mas cumpre muito mais”. 

 

Jaime Vieira lembrou inclusivamente “um grande plano anunciado de melhor pesca, melhor rendimento, 

anunciado pelo Partido Socialista. Prometiam uma reestruturação do setor porque havia embarcações a 

mais, levando a maiores dificuldades aos profissionais do setor”. 

 

O deputado eleito pela ilha de São Miguel aludiu ainda aos “prometidos contratos de trabalho aos 

pescadores de 150 euros que nunca se materializaram”, sublinhou. 

 

Medida esta anunciada pelos socialistas, a par da mobilidade, escoamento do peixe e rendimentos dos 

pescadores, com o mesmo resultado: “nada”, salientou. 

 

“O escoamento do peixe levava uma eternidade, de dois a três dias. Na atualidade, o peixe chega fresco a 

ponto de ser mais valorizado. Graças a mais uma medida deste Executivo”, acrescentou. 

 

O vice-presidente da bancada parlamentar do PSD/Açores aponta também a falta de pagamento do POSEI 

pela “governação socialista em 2014, 2015 e 2016, colocando sempre os interesses do partido à frente dos 

interesses dos pescadores”. 

 

O parlamentar salvaguardou ainda “que o Governo liderado pelo PSD nunca abandonou a manutenção de 

gruas, nem de máquinas de gelo” essenciais para a operacionalização do setor. 

 

 

https://psdacores.us9.list-manage.com/track/click?u=b8c261be7a4820be01ebe07ad&id=9c0c8470f3&e=70846d37f4
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Nesse sentido, indicou diversos exemplos: “as gruas nas Lajes do Pico chegaram a cair aos pedaços. A 

Fajã do Ouvidor em São Jorge é outro exemplo de abandono. A grua de Vila Franca não funcionava há 

anos. O passadiço de Vila Franca igualmente. Iluminação para os pescadores trabalharem no Porto de 

Pescas, não havia”. 

 

O parlamentar não poupa críticas à antiga governação socialista no que toca à Escola do Mar “que nem 

tinha certificação, na altura. Em 2022, certificou mais de 800 formandos”. 

 

“Não temos dúvidas que muito já fizemos, conscientes que muito há ainda a fazer, graças à herança pesada 

que nos deixaram”, terminou Jaime Vieira. 
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